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会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし9月25日 の修正出席率

14名 1名 0 92.9%13名

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 司会進行 SAA –森本弘之 君 
 
 

  会長 細川幸三 君 

皆さん今晩は！ 

本日は、移動例会と言う事で、 

宝の湯（大川さん）所にお邪魔させて 

いただきました。 

温泉に入り、食事をしながらゆっく 

り御歓談していただければと思います。 

また、本日の移動例会を準備して 

いただきました、栗林委員長はじめ 

委員の皆様、それから、大川さんに感謝申し上げます。 

 

本日の告知は以上とさせて頂きます。  

 

 

   幹事 稲垣 崇 君 

○次回の例会は商工会議所３階会議室です。エレベーターを

出て左側の会議室です。 

 

 

  出席委員会  雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ｢宝の湯 入湯例会｣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 告 知 

幹 事 報 告 

出 席 報 告 

本日のプログラム 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

是非!!ご一読下さい。 

 

皆様ご承知おきの様に、私達２６４０地区は約３年前

より混迷を極めております。 

 

一部のガバナー経験者が地区を独裁的に支配するよ

うな行動を取ったからです。 

それに異を唱えた和歌山南．堺中．和歌山城南クラブ

の人達が結集し２６４０地区を正常化しようと、「２６

４０地区を正常化する会」が５月に発足しました。 

当初会合には約３０クラブの代表者が出席し、様々な

意見交換がなされ、現在は約４５クラブの方々が参加し、

考え方を同じくするクラブが１０クラブ以上となって

います。 

 

地区クラブ総数７１クラブに対し５０クラブ以上が

地区運営に不満を持っているのはまぎれも無い事実と

認めざるを得ません。 

 

では、地区に対し何をどのようにすれば、以前のよう

な地区に戻るのか、様々な意見交換がなされました。（正

常化する会の会合は４回開催） 

 

正常化する会の要求は会長会議を開催して頂き、民主

的に地区の正常化を図るのが目的です。 

その為の手段として地区協議会での会長部門での

2013～2014 年度予算案の否決でした。採決の結果、

予算案は否決されました。 

（採決では賛成 4 名～5 名程度でその他は反対もしく

は保留） 

 

結果、地区協議会に於いてガバナーは会長会議の開催

を約束しましたが、その後、会議開催の報せもなく、否

決されたはずの予算も「施工予算」と称して執行されて

います。 

そればかりか、意に沿わないクラブに対し「活動停止」．

「機能喪失」等の処分申請を行なう発表をしています。 

 

正常化する会は、今回の地区大会に於いて選挙人会議

の開催を要求し選挙人決議によりガバナーの暴走を阻

止し、地区を本来の形に戻そうとするのが目的です。 

 

一クラブの週報にこのような記事を列記しなければ

ならない、正しく“正常でない”状況です。 

当地区ロータリークラブ始まって以来の“失態”です。 

我々も「そのうち何とかなるだろう」とか「時間が経

てば…」と、「我関与せず」状態であったことは否めま

せん。 

これだけの状況になっていても今だ「対岸の火事」程

度にしか考えていない他クラブ会員もおられます。 

せめて私達はこれらに真に向かい合いましょう!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
 

★10/30 例会は  

職場見学 ⇒ 

大洋化学株式会社 

を予定しています。 


